

念願の大規模改修へ！

大津中学校 再生整備予算決定

広報おおつ5月号、議会だより(5月発行号)にも掲載されましたが、本年度の町一般会計予算に大津中学校の校舎改修設計費(6800万円)が計上されました。これにより、念願の校舎の大規模改修へ向けて大きく動き出すことになりました。数年後には新しい校舎で過ごせることになるのではないかと予想されます。今後も新しい情報が入り次第、速やかにお伝えしてまいります。



中間テストに向けて



先週末、3年生の男子生徒が校長室に来て「中間テストに向けて、放課後に先生方に勉強を教えてもらいたいです」とお願いされました。3年部にお伝えすると、早速、放課後の勉強会が始まりました。「学校生活の要望があったら、いつでも言いに来てください」と伝えていただけに、大変うれしく思いましたし、すぐに対応していただいた3年部の先生方にも感謝します。ただ、中間テスト前にもかかわらずどのクラスにも教科書やワークブックを教室のロッカーに置いて帰っている生徒が一定数見られます。計画的に家庭学習を進めてもらいたいと思います。

教育実習開始



先生の卵、奮闘中！

現在、3名の教育実習生が本校で勉強中ですのでご紹介します。
【左】石井先生(理科 担当：大久保先生 2年2組)
【中】猪原先生(養護 担当：下村先生 保健室)
【右】志賀先生(英語 担当：田島先生 1年5組)
いろいろなことを経験して、ぜひ、立派な先生になってください！

**体育館借用の申請書をHP上にアップしました。
ぜひ、ご活用ください。
鍵もキーボックスで返却できるようになりました！**